

Beschlüsse des Kantonsrates

5. Sitzung vom 23. Mai 2011

1. Der Geschäftsbericht und die Jahresrechnung 2010 der Schaffhauser Kantonalbank werden mit 48 zu 0 Stimmen genehmigt. Dem Bankrat sowie dem Bankvorstand wird Entlastung erteilt. – Das Geschäft ist erledigt.
2. Der Geschäftsbericht 2009/10 der Elektrizitätswerk des Kantons Schaffhausen AG wird zur Kenntnis genommen. – Das Geschäft ist erledigt.
3. Das Postulat Nr. 2011/2 von Iren Eichenberger vom 21. März 2011 betreffend Schaffhauser Antrag an die Axpo – ein zusätzliches Szenario tut Not! wird nach der Beratung in eine Interpellation (2011/4) umgewandelt. Diese erhält die Nr. 2011/4. – Das Geschäft ist erledigt.
4. Die Interpellation Nr. 2011/3 von Heinz Rether vom 29. März 2011 betreffend Mitgliedschaft der EKS AG im Nuklearforum Schweiz wird begründet, beantwortet und diskutiert. – Das Geschäft ist erledigt.
5. Die Motion Nr. 2011/2 von Daniel Fischer vom 14. März 2011 betreffend Offenlegung von Zuwendungen an Politiker, Parteien und Komitees wird unter Namensaufruf mit 28 zu 22 nicht erheblich erklärt. – Das Geschäft ist erledigt.
6. Die an der Sitzung vom 9. Mai 2011 gegründete Spezialkommission 2011/4 «Revision des Dekrets über den Vollzug des Krankenversicherungsgesetzes» setzt sich aus den folgenden Mitgliedern zusammen: Franz Baumann (Erstgewählter), Richard Altorfer, Franziska Brenn, Iren Eichenberger, Andreas Gnädinger, Florian Keller, Bernhard Müller, Jürg Tanner, Gottfried Wener.